



## 平安町長、榎副町長退任

任期満了を迎えた平安正盛町長と任期途中での退任となった榎憲次副町長の退任セレモニーが、12月20日に役場前であります。セレモニーでは、豊島実文教育長が感謝の言葉を述べたほか、職員から花束の贈呈が行われました。2人は、多くの職員と町民に拍手を送られながら役場をあとにしました。



子育て広場あしBee～Naのクリスマス会が、12月20日に保健センターであります。クリスマス会には総勢50名の親子が参加。職員によるハンドベル演奏や親子ダンスで楽しみました。最後には、ちなボーサンタからのプレゼントがあり、手渡されたプレゼントに子どもたちが大喜びしていました。



## ユネスコ未来遺産に登録決定！

絶滅危惧種のトウギョ（タイワンキンギョ）の保全活動に取り組む瀬利覚字の「NPO ファンガル塾」（朝戸武勝代表）が、日本ユネスコ協会連盟の「プロジェクト未来遺産」に登録されることが決まりました。未来遺産は、地域に根差した文化・自然を守り、後世に伝えようとする団体の活動を支援するもので、鹿児島県内で初の登録となりました。



12月3日の知名町長選挙で初当選した今井力夫町長が、12月21日に初登庁しました。多くの町民と職員に拍手で出迎えられた今井町長は「歴代町長の礎の上に新たな1ページを作っていく」と挨拶を述べました。登庁後は、議会議事堂で就任式を行ったほか、役場職員への訓示なども行いました。



## 皆さんの気持ちが地域のために

民児協、上平川・下平川子ども会、保護司会、社協による歳末たすけあい街頭募金活動が、12月23日にAコープ知名店とニシムタFC沖永良部店前で行われ、多くの寄附金が寄せられました。今回の寄附金は、各事業所からの寄附金も含め、地域で福祉ニーズのある方（世帯）への支援に活用されます。



ちな漁業集落と農協女性部・青壮年部合同による魚、野菜、花きの年末大バーゲン販売会が、12月23日にAコープ知名店であります。このイベントは、水産物・農産物の地産地消の推進等を目的に行われたもので、多くの方が新鮮な魚や野菜、花きなどを買い求めていました。

## ちなボーサンタとクリスマス

## 今井町長が初登庁

## 地産地消を推進します！